

seit 1959

Bikeshop Hochgatterer

Zweiradhandlung

Bahnhofstraße 7a
4320 Perg

Telefon: 07262/52270
Telefax: 07262/52270
E-Mail: office@bikeshop-perg.at



Johann Hochgatterer

Eine Erfolgsgeschichte seit 51 Jahren.

Der Betrieb wurde im Jahr 1959 durch Johann Hochgatterer sen. gegründet. Am heutigen Standort wurden Kraftfahrzeuge der Marke Puch und auch bereits Fahrräder angeboten. Johann Hochgatterer jun. übernahm im Jahr 1985 das Unternehmen.

„Wir sind bemüht, Kundenwünsche in kürzester Zeit zu erfüllen. Dabei helfen uns die neuesten technischen Geräte wie die pneumatische Hebebühne und Spezialwerkzeug“, so Johann Hochgatterer.

E-plus Fachhändler

Johann Hochgatterer hat sich auf Fahrräder und Mopeds spezialisiert, darunter Marken wie KTM, Merida, Kalkhoff und Focus. Durch die ständige Weiterentwicklung der Technik ist auch beim Fahrrad eine Spezialisierung unerlässlich.

Seit 2010 ist Herr Hochgatterer „E-plus-Händler“ und damit Mitglied der ersten Händlervereinigung für Elektro-Fahrräder.

Auch für die Zukunft hat Johann Hochgatterer. Pläne: Die Erweiterung des Verkaufsraumes steht in den nächsten Jahren bevor und damit auch eine Erweiterung der Serviceleistungen für die Kunden. Somit können auch in Zukunft im Perger Zentrum qualitativ hochwertige Leistungen für Zweiräder angeboten werden.

Service großgeschrieben

Besonders stolz ist der Firmeninhaber auf die ganz modern eingerichtete Werkstätte. Damit ist es ihm möglich, sämtliche E-Bikes zu reparieren und diverse Servicearbeiten durchzuführen.

